

Wind und Wetter trotzten am vergangenen Samstag mehr als 330 Teilnehmer des "ThaurLauf" rund um den Sportplatz in der Gemeinde Thaur. Ging es doch um eine gute Sache. 277 Frauen und Männer sowie 55 Mädchen und Burschen rannten und walkten für den Verein Herzkinder. Dieser unterstützt Familien, die ein Kind mit einer Herzerkrankung haben. Im Zuge der Veranstaltung kamen am Ende beachtliche 7039 Euro an Spenden zusammen. Das freute nicht nur die Organisatoren (Sportverein Thaur) rund um Mario Föger (links) und Wolfgang Mößlacher (rechts), sondern auch die Vertreter des Vereines Herzkinder. Vielen Dank!